



Nueva Delhi, 23 de abril 2024

EL EQUIPO DE HERO MOTOSPORTS REFUERZA SU ALINEACIÓN DE PILOTOS CON EL AS DE LOS RALLIES JOSÉ “NACHO” CORNEJO

Hero MotoSports Team Rally, el equipo de Rally de el mayor fabricante de motocicletas del mundo, Hero MotoCorp, ha firmado con el atleta de rally raid **José Ignacio Cornejo Florimo**, más conocido como "Nacho" Cornejo.

Nacho Cornejo es un nombre popular en los circuitos de rally: 9 veces participante en el Dakar y considerado uno de los sudamericanos con más éxito en los deportes de motor. Este chileno de 29 años se une al equipo Hero MotoSports tras una exitosa trayectoria de 6 años en Honda Racing. Cornejo también cuenta con una sólida experiencia en motocross y enduro.

En sus nueve participaciones consecutivas en el Rally Dakar, el chileno ha terminado 7 veces y ha alcanzado el top-10 en 6 ocasiones. Nacho, un destacado competidor en la categoría de Rally GP, también cuenta con nueve victorias de diferentes etapas en el Dakar. En el Dakar 2020, terminó fuera del podio en el cuarto lugar en la general. Así mismo, terminó 6º en las ediciones del Dakar de 2022 y 2024.





Uno de los jóvenes talentos más prometedores del automovilismo actual, Nacho ha demostrado un profundo compromiso y pasión por los deportes de motor desde una edad muy temprana. Ganar el FIM Cross-Country Rallies Junior Championship 2016 a la edad de 21 años fue un momento decisivo que puso a Nacho en una trayectoria profesional importante. Originario de Iquique (Chile), Cornejo ha ganado el Atacama Rally y ha subido al podio en el Sonora Rally, el Desafío del Desierto y el Desafío Inka, entre otros.

En el reciente Dakar 2024, Nacho era uno de los favoritos del público para subir al podio final - tras ganar 3 etapas y situarse sistemáticamente entre los 4 primeros de la general cada día. Sin embargo, desafortunados problemas mecánicos lo ubicaron una 6ta posición en la clasificación final, con un extraordinario rendimiento general.

Nacho Cornejo se une a un equipo de grandes triunfadores: Ross Branch, Joan Barreda y Sebastian Buhler. Joaquim Rodrigues, miembro fundador del equipo, anunció recientemente su retiro, pero sigue colaborando con el equipo como Director Deportivo.

Sin duda su mejor año hasta la fecha, 2024 ha sido testigo del increíble ascenso del equipo Hero MotoSports, que lleva 8 años en rally internacional.





Por primera vez para un fabricante de origen indio, y para el piloto oficial Ross Branch, Hero MotoSports subió al podio final del Dakar 2024, consiguiendo una destacada 29 posición en la general. Continuando con su fuerte impulso, el equipo Hero ganó el Abu Dhabi Desert Challenge en marzo y terminó 2º en el Rally Raid Portugal en abril. Tras completar 3 de las 5 rondas del Campeonato del Mundo FIM de Rally Raid (W2RC) 2024, Hero MotoSports Team Rally disfruta de la primera posición tanto en la clasificación de fabricantes como en la de pilotos, otra primicia para el equipo.



La primera salida de Cornejo con el equipo Hero MotoSports será en junio del 2024, en el Desafío Ruta 40 en Argentina, la cuarta prueba del W2RC 2024. Para el as del Dakar, el paso al equipo Hero significará un mejor desarrollo de su potencial para llevar al equipo a cumplir metas más altas, especialmente en el Campeonato del Mundo.

Wolfgang "Waffi" Fischer, Director del equipo, Hero MotoSports Team Rally:

"Es un gran placer para mí incorporar otro miembro fuerte a nuestro equipo: Nacho Cornejo. Es una cara muy conocida en los campamentos del Dakar, y hemos descubierto que encaja perfectamente en nuestro equipo. Su historial es impresionante, y estamos seguros de que el equipo disfrutará de un mayor éxito con su llegada. Como equipo, nos encontramos en un gran momento en nuestra trayectoria de 8 años: ¡hemos subido al podio del Dakar 2024 y ahora lideramos el Campeonato del Mundo! Estamos orgullosos y contentos de nuestros progresos. Hemos saboreado el éxito en nuestras tres carreras del 2024 y el objetivo es, obviamente, dejar nuestra huella en el Campeonato del Mundo. Nacho también se une a nosotros en un momento



oportuno, sustituyendo a JRod, que se ha retirado de la competición activa, y se ha unido al equipo en calidad de directivo. Junto con el equipo, le deseo a Nacho una carrera exitosa con Hero MotoSports".

Nacho Cornejo, piloto oficial del Hero MotoSports Team Rally:

"Estoy muy emocionado de unirme a Hero MotoSports, un equipo que está dando de qué hablar por todas las razones correctas. Conozco al equipo desde hace años y todos son buenos amigos del circuito. Estoy seguro de que será muy divertido embarcarme en un viaje con algunos de los mejores pilotos de rally raid, y crear grandes historias de éxito para el equipo. En los últimos años, Hero ha mostrado un crecimiento excepcional, y sé que el viaje es sólo hacia arriba desde aquí."

For more information on Hero MotoCorp:



Press Contact:

corporate.communication@heromotocorp.com

Follow Hero MotoSports:

